

2017- 20 Jahre

Gründung der Neuro-Rehab in Allentsteig

2017 - 10 Jahre Inbetriebnahme der Neuro-Rehab Allentsteig !

**Schon 1997 wurde der GRUNDSTEIN zur GRÜNDUNG der
Neurologie mit Beschluss der NÖ.Landesregierung gelegt.**

Aus diesem Anlass soll die Bevölkerung in einem historischen Rückblick über den
Werdegang von Anfang an bis zum Baubeginn 2005 informiert werden. Dazu
werden u.a. Bilder, Dokumente und Berichte erstmals erscheinen und Einblick in
der Projektarbeit der damaligen Gemeinderegierung vermitteln. Auch
Zeitzeugen sollen dabei zu Wort kommen!

Es wird spannend werden, denn niemand weiß bis jetzt so
richtig, wie alles wurde, kennt die Initiativen des Gemeinderates! Sie werden aus
interessanten UNTERLAGEN viel Neues erfahren KÖNNEN

!



Die ÖVP-Spaltung durch Andreas Kramer im
Jahr 2000 machte die Umstrukturierung des
a.ö.Krankenhauses nur noch schwieriger im
Land NÖ., so dürfte auch die so wichtige
Akutgeriatrie für die Bevölkerung Allentsteig
nicht mehr zustande gekommen sein! Das ist
schade aus der heutiger Sicht der älteren
Menschen!

AllentsteigerInnen trugen den „Gelben Stiker“
und meinten, damit das Neuro-Projekt zu
unterstützen, aber es war mehr ein politisches
Symbol, wie sich später zeigte!
Die TrägerINNen des „Gelben Stikers“ waren
nicht immer gut beraten!“

Sie sind dabei, wenn die volxzeitung 20 Jahre Neuro-Rehab
Gründung feiert!